



**BOLETÍN 210** 

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 27 de marzo de 2015

## Se crea maestría en Protección Civil en Chiapas

En coordinación con la Escuela de Protección Civil, campus Chiapas y el Instituto de Estudios de Posgrado (IEP)

El titular de la Secretaría de Protección Civil en el estado, Luis Manuel García Moreno, firmó un convenio de colaboración con el Instituto de Estudios de Posgrado (IEP), dependiente de la Secretaría de Educación, a fin de conjuntar esfuerzos para la creación de la Maestría en Protección Civil.

Al respecto, García Moreno expresó que la alta vulnerabilidad del estado de Chiapas, obligó a impulsar la Maestría en Protección Civil y así fortalecer la cultura de prevención, la cual busca salvaguardar la integridad de las personas y del medio ambiente.

Agregó que con este convenio, a través de la Escuela Nacional de Protección Civil campus Chiapas, se busca la formación profesional de postgrados, que incluyan especializaciones, maestrías y doctorados, equilibrando criterios e impulsando de manera estatal la profesionalización educativa en la Protección Civil.

Cabe destacar que actualmente se imparte la Tecnicatura Superior Universitaria en Protección Civil, por lo que ya se contaba con el firme interés de crear la Maestría en Protección Civil. Por su parte, la directora general del IEP, Verónica Rodríguez Montes, indicó que con esta acción se contribuye al desarrollo y fortalecimiento de la autoprotección en Chiapas.



Se profesionalizará
con el objetivo
de reforzar la
capacidad de
respuesta ante
los embates de
la naturaleza
en la entidad
chiapaneca

